
Compte-Rendu 

ASSEMBLEE GENERALE 

Jeudi 1er juin 2023 
 
 
Présents :    22 membres de la Compagnie d’Arc 
   Denis Novello Président de la M.J.C. (notre maison mère) 

_________ 
 
 

RAPPORT MORAL 
 

Notre Président, Didier Tao, adresse tous ses remerciements 
-  à l’ensemble du bureau et aux membres actifs de la Cie pour leur contribution 
tout au long de cette année. 
-  à la Compagnie d’Arc de Voisins le Bretonneux pour leur accueil fait à nos 
archers. Comme l’année précédente, en raison de la fermeture du gymnase 
Delaune depuis février 2022 pour travaux, les entraînements de nos archers 
adultes et adolescents se sont déroulés au gymnase des Pyramides de Voisins 
le Bretonneux. Pour les plus jeunes les entraînements ont eu lieu à l’école 
Louise Weiss. 
Cette année encore, malgré cette fermeture, la Compagnie a eu de 
nombreuses inscriptions. 
-  aux entraîneurs de la Cie pour leur gentillesse et leur disponibilité dont ils ont 
fait preuve tout au long de l’année. 
-  à la M.J.C. pour notre collaboration 
-  au Directeur et son Secrétaire Général du site des Granges de Port Royal 
-  et pour finir à la Commune de Magny les Hameaux, ses élus et les services 
techniques pour leur soutien.  

 Concernant la tenue de la Compagnie il est décidé de quitter le pantalon 
blanc pour le pantalon noir, la veste et le sweat seront noirs également. Le 
maillot reste inchangé pour le moment (bleu ciel/blanc). 

 Actuellement nous travaillons sur notre site. L’adresse de la Compagnie 
d’Arc de Magny les Hameaux est :  arc-magny.net  

Rapport aprouvé à l’unanimité 

 

RAPPORT D’ACTIVITES 
 

L’année a été bien remplie. 
- Pour  débuter  l’année nous avons fêté les 30 ans  de  la Compagnie  le  

17 septembre 2022 au Jardin d’Arc. La fête a été réussie : jeux, tirs 
ludiques dans l’après-midi et repas festif dans la soirée, suivi de pas de 
danse même si le fond de l’air était frais. 



- Cette année les jeunes ont participé à plusieurs compétitions : Conflans, 
Magny, Elancourt , Trappes, Guyancourt, Aubergenville. 
Les adultes ont également participé aux compétitions. 
Félicitations du Président à tous les compétiteurs 

- Didier a voulu mettre en place un conseil des jeunes. Une seule réunion. 
Mais pas de suite par manque de temps de Didier pour organiser une 
autre réunion. A revoir peut-être l’année prochaine avec la mise en place 
d’un calendrier à l’avance. 

- Le Tir du Roy a eu lieu le 19 juin 2022. Le Roy est à nouveau Sébastien 
Maillet.  Clément Brenne est le roitelet 

- Le Tir de la St Sébastien a eu lieu le 28 janvier dernier au gymnase des 
Pyramides de Voisins le Bretonneux.  La meilleure flèche a été tirée par 
Christian Casner 

- Trophée des Mixtes (ASQY) pour les jeunes. Tir par équipe de 2 (un 
garçon et une fille). Les jeunes se sont bien amusés 

- Stage de perfectionnement à l’école Louise Weiss du 20 au 22 février 
dernier pour les jeunes de la Cie. C’était plus pour les faire progresser. 

- Concours Nature  à Port Royal le 26 mars 2023. Il y a eu une très forte 
implication des adhérents pour la préparation et pendant le concours. 

- Trophée des Mixtes (CDY) pour les adultes. Concours au niveau FFTA. 
Ceux qui sont qualifiés pourront s’inscrire aux Championnats de France 

- Adoubement   le 15 avril dernier de 3 archers de la Cie (Hélène L., 
Nathalie S. et Jean Christophe D.) 

- Challenge des Lacs  à Trappes le 16 avril. Un bon nombre d’archers 
débutants, jeunes et adultes, y ont participé. Remerciements à 
Antoinette pour sa réalisation des blasons sur le thème de l’année du 
lapin (une petite critique sur le jaune jugé trop petit) 

-  Stage de Tir à l’arc  du 2 au 5 mai dernier. Il y a eu 18 participants 
- Le Bouquet Provincial  le dimanche après-midi 14 mai à Mâcon. 270 

drapeaux ont été présentés (donc 270 compagnies) .  6 représentants 
seulement  de notre Compagnie. 
L’année prochaine le Bouquet Provincial aura lieu à Saint Maximin dans 
l’Oise le 19 mai 2024. 

- 1200 flèches compétition qui regroupe les clubs de Montigny, Buc, 
Guyancourt, Chevreuse et Magny. Cette compétition a pour but de faire 
découvrir aux jeunes les différentes sortes de tir. La fréquentation a été 
en baisse.  

Evènements à venir 

- 3 D de l’ASQY à Port Royal le 11 juin 
- Assemblée Générale de la M.J.C  (notre maison mère) le 14 juin 
- Tir du Roy le 25 juin 
- Stage de Tir à l’Arc du 10 au 13 juillet 
- Journées Omlympiques  les 23 et 24 juin 
- Forum des Associations samedi 9 septembre 
- Les Virades de l’Espoir le 24 septembre 

 



Effectif 

      Nous sommes actuellement 77 inscrits à la Compagnie et 4 inscrits en 2ème 
compagnie. 

cf/  tableau de la répartition des catégoties établi par Didier T. 

 

 Le rapport d’activités est approuvé à l’unanimité 

 
 

RAPPORT FINANCIER 
 

 Christian Casner nous présente le rapport sur le budget et les actions de 
la Compagnie pour l’année 2022 et le rapport du budget provisionnel pour 
l’année 2023. 
(Le résultat  de l’exercice est  négatif. Il y a eu plus de charges que de recettes 
en raison de plusieurs achats, vestes, blousons, gourdes (30 ans de la 
Cie)…..L’achat d’un grand balai est à prévoir. 
Le rapport présente un montant des charges de 19.207,57 € et un  total des 
recettes de 18.145,48 €, donc un résultat négatif de  1.062,09. 

Cette année la cotisation à la Compagnie augmentera de 2 €. Le tarif passera 
de 63 € à 65€ (16€ pour la M.J.C et 49 € pour la Cie) 
 
 Le rapport financier est approuvé à l’unanimité 
 
 

RAPPORT SPORTIF 
 

Présenté par Pierre T. 
- Il y a eu 21 concours salle pour 128 participants. 

 14 places 1er, 17 places 2ème, 9 places 3ème, et 24 places 4,5,6,7ème 
- 13 concours en extérieurs pour 55 participants. 

10 places 1er, 1 place 2ème, 6 places 3ème, et 8 places 4,5,6,7ème 
- Nous  avons eu 2 champions pour  le  Départemental  Beursault 

(Christian V. et Clément B), 1 champion Départemental Nature à Villiers 
le M  (Clément B.),  1 champion  Régional Beursault à Dampmard 
(Clément B.) 

Présenté par Didier T. 
- Les jeunes ont participé à 6 compétitions officielles en groupe dont 2 

étapes de la DDJ., au total 11 participations aux compétitions officielles. 
Ce qui représente 51 participations et 17 podium. 
Il y a eu une forte participation aux concours non officiels ( 1200 flèches, 
Challenge des lacs, St Arnoult. 
 
Rapport sportif approuvé à l’unanimité 
 



 
QUESTIONS DIVERSES 

 
 Notre compagnie aurait besoin d’un président pour l’ASQY. Sylvain Brenne se 
porte candidat. 

 
 

ELECTION DES MEMBRES DU CONSEIL 
D’ADMINISTRATION 

 
Vote à main levée 
 

Maguy Licha donne sa démission du poste de secrétaire 
Valérie Campanacci prendra la relève 
Hélène Leyronnas se porte candidate pour le poste de secrétaire adjointe. 

 
Nouvelle Composition du Bureau 
 

- Président :   Didier TAO 
- Vice-Président :      Jean-Pierre BOKAN 
- Trésorier :   Christian CASNER 
- Trésorier-Adjoint : Sylvain Brenne 
- Secrétaire :   Valérie Campanacci 
- Secrétaire Adjointe : Hélène Leyronnas 

 

Voté à l’unanimité 

 

 

Après ces délibérations la séance est levée. 

La soirée se poursuit dans un climat convivial avec un apéritif de l’amitié 
préparé par Raymonde et Christian Casner. 
 
Réalisé par Maguy avec tous les remerciement de la compagnie 


